

Horóscopos domingo 17 de octubre de 2021

Aries. Cuidado con enamorarte.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones así que estás en un periodo donde es muy importante entender lo que los demás quieren para poder así entregarlo adecuadamente.

En el amor tu casa 5 es regida por la Luna quien está en conjunción con Neptuno en tu casa 12. Este tránsito te puede hacer sentir cosas maravillosas y enamorarte elevándote al cielo para luego dejarte caer al suelo desilusionado. La energía de Neptuno es muy volátil por lo que hay que cuidar que lo que estás sintiendo no te está llevando a tomar decisiones que no deberías.

Tauro. Mucha tensión en entregar resultados en tu trabajo.

El día de hoy el Sol en tu casa 6 está haciendo una cuadratura a Plutón en tu casa 10 del reconocimiento profesional, este tránsito te da mucha ambición y deseo de destacar en tu trabajo. Bien usado puede ser muy positivo, si no lo sabes usar puedes obsesionarte con que el jefe te reconozca y eso te va a causar problemas a la larga.

En el amor la Luna está en tu casa 11 de los amigos en conjunción con Neptuno. Esto se interpreta como que puedes literalmente enamorarte de un amigo por algo que dice o hace. Esto va a ser pasajero así que no hagas conclusiones de inmediato y tómalo con calma.

Géminis. Trabajo desde casa.

En el trabajo es muy posible que hoy hagas home office debido a que Venus quien está en tu casa 6 de este tema rige la casa 4 del hogar y familia. Si no es el caso vas a recibir una llamada de tu hogar que te puede obligar a salir temprano. Nada serio.

En el amor Marte rige tu casa 5 y está en bastante debilidad en la casa 4 así que estas en un periodo donde realmente no tienes motivación para salir a buscar diversión y prefieres quedarte en casa en paz. Disfruta la temporada porque pronto va a cambiar la energía y será tiempo de salir de nuevo.

Cáncer. Cambios en tus relaciones.

En el trabajo tienes a Plutón muy cerca de la entrada de la casa 7 de las relaciones y este planeta rige los cambios importantes así que estás en un periodo en el cual se van a hacer públicos cambios en donde laboras. Todavía vas a tardar en entender la importancia de este anuncio, pero va a ser crítico en el futuro.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 conectado con un sextil a Mercurio quien rige tu casa 2 del dinero así que hay que tener cuidado cuando estés con tu novio ya que puedes estar tan feliz que pierdas la cuenta de lo que has gastado.

Leo. Mucha responsabilidad en tu trabajo.

En el trabajo tienes a Saturno en esta casa rigiéndola, eso le da mucha fuerza y hace muy importante el tema de este día. Saturno te da responsabilidad en el trabajo por lo que vas hacer cosas que son críticas y sin las cuales la oficina no podría funcionar, el problema es que necesitas también el reconocimiento. Dada la naturaleza de tu signo sabes esperar y eres paciente para recibirlo así que vas bien.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 6 así que hay que tener cuidado con no descuidar el área romántica a favor del trabajo, cuando entras en ese modo eres capaz de no dormir con tal de entregar lo que te pide el jefe. Modera tu energía ya que no se vive para trabajar.

Virgo. Paciencia con las relaciones.

En el trabajo eres regido por Saturno quien está en esa misma casa por lo que es un área en la cual dedicas toda tu atención y fuerza para entregar resultados a tiempo. Eres quizás la persona que más se exige en tu trabajo y te sientes orgulloso de ello.

En el amor el tema es relajarse un poco ya que también estás regido por Saturno y este planeta es muy exigente en las relaciones amorosas, puedes tener dificultades para encontrar pareja debido a tus expectativas por lo que hay que aceptar que nadie es perfecto.

Libra. Cuidado con tus expectativas de trabajo.

El día de hoy tienes a la Luna en conjunción con Neptuno en tu casa 6 del trabajo. Esto puede generarte expectativas demasiado altas sobre lo que estás haciendo cuando en realidad no va a ser tan importante ni tan especial. Hay que tratar de mantener los pies en la tierra.

En el amor hay que relajarse y no exigirse tanto en las relaciones ya que buscas más de lo que es posible en tus posibles parejas. Aprender a aceptar es parte de la lección en este periodo.

Escorpión. Cuidado con enamorarte.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje así que hay que trabajar en los mecanismos que usas para evitar crecer en tu trabajo. Qué trucos usa tu mente para quitarte el éxito cuando estas a punto de recibirlo.

En este día tu casa del amor tiene a la Luna en unión a Neptuno. Este tránsito es difícil ya que te hace sentir lo que no es y te puedes convencer que estás enamorado cuando en realidad solo es el calor del momento. Espera un poco antes de tomar decisiones.

Sagitario. Cuidado con no hacer equipo en el trabajo.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Venus quien está en tu casa 12 del autosabotaje. Este planeta rige los equipos por lo que puedes causarte daño al no querer compartir tu carga de trabajo con los otros. Es importante permitirte conectar con los demás a pesar de sus defectos.

En el amor Venus también rige esta casa y al estar en tu casa 12 el tema es por qué no te quieres comprometer con tu novio. Hay algo en ti que te hace creer que mayor compromiso es menor libertado y eso es un error. Hay que hablar con tu pareja para entender que te ama por quién eres y que no va a intentar obligarte a ser lo que no eres.

Capricornio. Hay que tener cuidado con la comunicación en el trabajo.

El día de hoy en tu trabajo Mercurio rige la casa 6 y está en su fase estacionaria, este es el periodo justo al terminar su movimiento retrógrado en el que aparenta detenerse antes de comenzar a avanzar hacia adelante. Este es un momento de crisis en el cual hay que tener mucho cuidado con lo que dices en el trabajo ya que es muy fácil que haya malos entendidos.

En el amor Venus es la regente de ese tema en tu carta y está en tu casa 11 por lo que es un buen momento para conectar con amigos y salir un poco. Permítete ir a ver a gente que estimas y no has visto en un tiempo.

Acuario. Cuidado con confundirte en tu imagen personal.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en la casa 7 por lo que es muy importante el conectar con otros para poder crecer en tu área profesional. El Sol rige también el reconocimiento así que hay que intentar conectar con los demás.

En el amor el día de hoy la Luna está en tu casa 1 de la personalidad en conjunción con Neptuno por lo que esto te puede hacer dudar si estás siendo honesto contigo mismo y hay algo que no estás revelando a tu pareja. Hay días en los que hay que confiar en la percepción de los que te aman para confirmar que no ocultas nada.

Piscis. Un día de mucha confusión.

El día de hoy tienes a la Luna en conjunción a Neptuno en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito te puede llenar de confusión ya que va a parecer que estás soñando con los ojos abiertos. La Luna es la regente de tu casa 5 del amor por lo que hoy puedes enamorarte completamente de alguien al punto de sentir que flotas en el aire.